
Tisková zpráva

3.8. 2022, České Budějovice

Přeshraniční workshop v Linci představil nejnovější výsledky projektu S3 Couple Net

Na konci června se v Linci uskutečnil první přeshraniční workshop pořádaný v rámci projektu S3 Couple Net. Zúčastnilo se ho téměř dvacet zástupců hornorakouských a jihočeských institucí, kterým byly kromě prvních analytických výstupů ze srovnávací analýzy strategií S3 obou regionů představeny možnosti nového programového období Interreg, aktuální názory na megatrendy, cíle udržitelného rozvoje a inteligentní specializaci.

Součástí programu byla také interaktivní část, z níž vyplynulo několik zajímavých východisek pro budoucí přeshraniční spolupráci. Závěr programu byl věnován exkurzi do univerzitní továrny LIT.

Příští přeshraniční workshop se uskuteční 20. září 2022 v Linci jako akce navazující na přeshraniční soutěž IDEA & START-UP 2022.

Více informací [zde](#).



EUROPEAN UNION



Presseerklärung - Deutsch

3.8. 2022

Grenzüberschreitender Workshop in Linz präsentierte die neuesten Ergebnisse des S3 Couple Net

Ende Juni fand in Linz der erste grenzüberschreitende Workshop im Rahmen des S3 Couple Net Projektes statt. Er wurde von fast zwanzig Vertreter:innen oberösterreichischer und südböhmischer Institutionen besucht. Es wurden folgende Inhalte vorgestellt und diskutiert: die Möglichkeiten der neuen Interreg-Programmperiode, aktuelle Ansichten zu den Megatrends, den nachhaltigen Entwicklungszielen und intelligenter Spezialisierung sowie die ersten analytischen Ergebnisse der komparativen Analyse der S3-Strategien der beiden Regionen.

Das Programm umfasste auch einen interaktiven Teil, aus dem mehrere interessante Ansatzpunkte für die künftige grenzüberschreitende Zusammenarbeit hervorgingen. Den Abschluss des Programms bildete eine Exkursion zur LIT-Fabrik der Universität.

Der nächste grenzüberschreitende Workshop wird am 20. September 2022 in Linz als Folgeveranstaltung zum grenzüberschreitenden IDEA & START-UP Wettbewerb 2022 stattfinden.

Link [hier](#).



EUROPEAN UNION



Press release - English

3.8. 2022, České Budějovice

S3 Couple Net: Representatives of regional innovation systems from the South Bohemia Region and Upper Austria will meet in Linz, Austria

At the end of June, the first cross-border workshop organised within the S3 Couple Net project took place in Linz. It was attended by nearly twenty representatives of Upper Austrian and South Bohemian institutions, who were presented with the possibilities of the new Interreg programming period, current views on megatrends, sustainable development goals and smart specialisation, in addition to the first analytical outputs from the comparative analysis of the S3 strategies of both regions.

The programme also included an interactive part, from which several interesting starting points for future cross-border cooperation emerged. The end of the programme was dedicated to a field trip to the university's LIT Factory.



EUROPEAN UNION

